

Llama CEDH a estudiantes a “romper cadenas” de violencia



1



A- A A+

02 de Marzo del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió un ciclo de conferencias a estudiantes de la Universidad Autónoma de Nuevo León sobre los métodos y prácticas para eliminar las manifestaciones

de violencia en contra de las mujeres.

La conferencia “Rompiendo las cadenas”, impartida por María Navarro Compañ, es un llamado a las y los estudiantes a quitar todas los prejuicios, acciones o métodos que supongan una limitante o violación a los derechos de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad, comentó Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDHNL.

Martínez Garza puntualizó que la defensa de la igualdad y los cambios para hacerla efectiva se fortalece entre las y los jóvenes, para establecer una dinámica social basada en el respeto mutuo entre mujeres y hombres y el goce pleno de todas sus libertades y derechos.

La Ombudsman estatal destacó que ésta conferencia fue impartida a estudiantes de la Facultad de Derecho y Criminología, la Facultad de Ingeniería Civil y la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica.

Informó que este ciclo de conferencias, da inicio a las actividades de promoción realizadas por la CEDH y la Federación de Promotoras y

Promotores de Derechos Humanos de la UANL en el marco del Día Internacional de la Mujer.